

Este reconocimiento, que otorga a la UCN una acreditación institucional de seis años en todas las áreas evaluadas, constituye una garantía de calidad superior para los futuros estudiantes del Campus Guayacán.

En un escenario educativo cada vez más competitivo, la Universidad Católica del Norte (UCN) se consolida como el referente indiscutido de la zona norte de Chile. Al iniciar el proceso de admisión para el año académico 2026, la institución destaca un hito que la sitúa en la cúspide de la calidad educativa: es la única universidad en la Región de Coquimbo calificada con el nivel de "Excelencia" por la Comisión Nacional de Acreditación (CNA) lo que haya me sirve para Este reconocimiento, que otorga a la UCN una acreditación institucional de seis años (hasta noviembre de 2028) en todas las áreas evaluadas – Gestión Institucional, Docencia de Pregrado y Post-



CON ACREDITACIÓN DE EXCELENCIA Y LIDERAZGO REGIONAL:

Escuela de Ciencias Empresariales UCN Potencia su Admisión 2026 en Coquimbo

grado, Investigación y Vinculación con el Medio, constituye una garantía de calidad superior para los futuros estudiantes del Campus Guayacán. Bajo este paraguas de excelencia, la Escuela de Ciencias Empresariales (ECEM) proyecta sus dos programas de pregrado: Ingeniería Comercial e Ingeniería en Información y Control de Gestión (IICG).

FORMACIÓN CON SELLO REGIONAL Y VISIÓN GLOBAL

La Escuela, que hoy alberga a casi mil estudiantes, ha sabido integrar su rigurosidad académica con las necesidades del entorno productivo local. Al respecto, el Dr. Cristian Morales Letzkus, Secretario de Vinculación con el Medio de la Escuela de Ciencias Empresariales, subraya el valor social de esta formación: "Nuestra Escuela no solo forma profesionales de alto nivel, sino ciudadanos éticos y comprometidos con el bienestar de su territorio. La vinculación con el medio es el puente que permite a nuestros estudiantes aplicar ciencia, tecnología y gestión en problemas reales de la Región de Coquimbo, transformándolos en agentes de cambio capaces de liderar organizaciones con una visión humanista y solidaria", señaló Morales.

La Escuela reconoce que los negocios hoy no tienen fronteras. Por ello, fomenta activamente la movilidad estudiantil y docente. Estudiantes de pregrado han realizado intercambios en instituciones de prestigio en China, México, Argentina, Francia y Alemania. Un hito reciente es la firma del Convenio de Doble Titulación Internacional para la carrera de Ingeniería Comercial con la Universidad de Medellín (Colom-

bia). Este acuerdo, el primero de su tipo en la UCN, permite que los estudiantes obtengan títulos profesionales válidos en ambos países tras cursar y aprobar materias en ambas instituciones, lo que potencia enormemente su empleabilidad internacional.

INGENIERÍA COMERCIAL: TRADICIÓN Y ESTRATEGIA

Creada en 1993, Ingeniería Comercial en la UCN Coquimbo fue la primera de su tipo en la región, consolidando un grupo de exalumnos que hoy lideran el fomento productivo y la estrategia empresarial del país. La carrera está respaldada por un cuerpo docente donde el 90% posee estudios de postgrado en universidades de prestigio internacional. Gustavo Dubó, Ingeniero Comercial UCN y actual Sub director Regional de CORFO Coquimbo, reflexiona sobre el impacto de su alma mater en su carrera pública: "El paso por la Escuela de Ciencias Empresariales de la UCN me entregó una visión estratégica y ética que ha sido fundamental para mi desempeño en el fomento productivo regional. Las herramientas analíticas y el compromiso con el desarrollo local que adquirí en las aulas son, sin duda, el valor agregado que nos distingue en el mundo profesional", destacó el egresado.

IICG: LA VANGUARDIA TECNOLÓGICA EN LOS NEGOCIOS

Para quienes buscan una carrera que combine la gestión con el análisis de datos y la tecnología,

Ingeniería en Información y Control de Gestión (IICG) ofrece una empleabilidad del 78,6% al primer año de egreso. Los estudiantes se especializan en Big Data, programación y sistemas de información administrativos, operando en laboratorios de última generación inaugurados recientemente. Kimberly Sepulveda, titulada de IICG, Jefa de Control y Gestión Contratos en Hellema Holland Engineering, destaca el equilibrio del programa: "En IICG aprendemos a hablar el lenguaje de la tecnología y de los negocios simultáneamente. Debo valorar profundamente la formación técnica y, sobre todo, la formación valorica permanente que recibimos de nuestros académicos; esa base es la que nos permite proponer soluciones de mejora continua y eficiencia en entornos corporativos cada vez más complejos", afirmó Cisternas.

INFRAESTRUCTURA Y COMPROMISO SOCIAL

La inversión en el Campus Guayacán ha sido constante. En 2022, la universidad inauguró la ampliación del Edificio de Control de Gestión, duplicando su superficie útil a 758 m² para atender a la creciente matrícula. Además, la escuela lidera múltiples proyectos con impacto regional y nacional como el Observatorio Laboral Regional (OLR), una unidad clave que produce información estadística para el diseño de políticas públicas de empleo en la zona. Para el proceso de admisión 2026, la UCN mantiene su compromiso con la equidad, destacando que el 66,2% de los estudiantes de la UCN cursan sus carreras con el beneficio de gratuidad estatal